

EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx EL GRAN DIARIO DE MÉXICO ElUniversalOnline @EL_Universal_Mx \$15 Martes 11 de mayo de 2021

IMAGEN DEL DÍA

NO FESTEJAN, BUSCAN A SUS HIJOS

DÍA DE LAS MADRES



No todo fueron flores, regalos y abrazos en el Día de las Madres. Algunas no festejaron, salieron a las calles en varias ciudades del país para denunciar la desaparición de sus hijos y exigir a las autoridades su colaboración para localizarlos. | A6 Y A16 |

Prepara mamá de Brandon denuncia contra CDMX y el Metro

La acusación es por homicidio doloso, omisión y uso indebido del servicio público en el derrumbe de la Línea 12, en el que murió su hijo de 12 años

JOEL RUIZ —metropoli@eluniversal.com.mx

Marisol Tapia, madre del niño Brandon Giovanni Hernández, quien murió en el colapso de la Línea 12, presentará una denuncia penal contra el gobierno de la Ciudad de México, el Metro y contra quien resulte responsable por los delitos de homicidio doloso, omisión y uso indebido del servicio público.

De acuerdo con Víctor Hugo Gutiérrez, presidente de la Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos, Marisol solicitó la intervención de este organismo para que le brinde ayuda en la defensa y el litigio que sostendrá contra la administración pública capitalina. "No es un asunto de dinero, lo que busca es que se haga justicia y se castigue a los responsables de la muerte de su hijo, así como de las otras 25 personas que perdieron la vida", indicó.

Esperan que la denuncia penal se formalice ante la Fiscalía General de Justicia en las próximas 72 horas. | METRÓPOLI | A21

HISTORIA



Era hijo único y apenas se había juntado con su pareja.

"José Juan siempre hacía reír a su madre"

L-12 ROSTROS DE LA TRAGEDIA

DAVID FUENTES

José Juan Galindo manejaba sobre la avenida Tláhuac cuando una de las trabes que sostenía el tramo elevado de la Línea 12 cayó sobre su auto. "Era muy alegre, siempre hacía reír a su mamá y le gustaba bailar", recuerda Efraim, su padre, que piensa demandar al gobierno capitalino por negligencia. | METRÓPOLI | A22

FGR va contra candidatos punteros en Nuevo León

Investiga a Adrián de la Garza y a Samuel García por coacción del voto y financiamiento ilícito

DIANA LASTIRI —nacion@eluniversal.com.mx

Por presunta compra y coacción del voto, así como por supuesto financiamiento ilícito, la Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía Especializada en Delitos Electora-

les, abrió carpetas de investigación contra los candidatos Adrián de la Garza, del PRI y PRD, y Samuel García, de Movimiento Ciudadano, al gobierno de Nuevo León.

En el caso del priista, se le indaga por solicitar el voto femenino a cambio de una "tarjeta rosa" para recibir dinero en caso de que gane; a García y su familia, por presunto financiamiento ilícito de su campaña. | NACIÓN | A11



CATALINA PÉREZ CORREA

"En la política de disparar contra delinquentes, el soldado decide quién muere o vive, con base en sospechas de las que nadie rinde cuentas" | A14 |

OPINIÓN

- NACIÓN
- A2 Carlos Lorete de Mola
- A2 Valeria Moy
- A5 Héctor de Mauleón
- A8 Roberto Rock
- A9 Luis Cárdenas
- A10 Salvador García Soto

\$20.39 DÓLAR AL MENUDEO Año 104, Número 37794 CDMX 40 págs.



Juez Gómez Fierro ahora frena ley de hidrocarburos

Considera que es inconstitucional y afecta la competencia, al beneficiar a Pemex

DIANA LASTIRI —nacion@eluniversal.com.mx

Por considerar que es contraria a la Constitución, el juez Juan Pablo Gómez Fierro suspendió, con efectos generales, la entrada en vigor de la reforma a la Ley de Hidrocarburos publicada el 4 de mayo en el Diario Oficial de la Federación, que da preponderancia a Pemex y sus subsidiarias en la materia. "Los artículos que ocupan

nuestra atención, al establecer un esquema de sanciones que podría afectar la competencia y la libre concurrencia en el sector de petrolíferos e hidrocarburos, se alejan de los objetivos de la reforma energética", indicó.

Con sus decisiones, Gómez Fierro ha frenado otras reformas insignia de la 4T, como la reforma eléctrica y el padrón de usuarios de telefonía móvil. | NACIÓN | A10

PRESENTAN PRIMERA QUEJA LABORAL CONTRA MÉXICO POR T-MEC

| CARTERA | A25

VIOLENCIA NO CESA



SE INTENSIFICAN LOS ATAQUES ENTRE ISRAEL Y PALESTINA

Jerusalén.— Hamas lanzó cohetes contra Israel, que respondió con bombardeos aéreos. El saldo es de por lo menos 20 muertos, entre ellos nueve niños, y cientos de heridos. | A18 |

UD



Momento de no flaquear

Álvaro Dávila, presidente del Cruz Azul, dice que sí hay obligación de ganar por fin el título de Liga. | B1 |

ESPECT



HAGEN A GRUPELLA MÁS REAL Emma Stone protagoniza a una villana con problemas comunes. | A27 |

Te explicamos todo lo que debes saber sobre LA MÁS GRANDE ELECCIÓN DE MÉXICO

Los candidatos, la pelea por la Ciudad de México, las gubernaturas clave y las alianzas. Conducido por Ana Paula Ordóñez

Escúchanos en nuestro sitio web: www.eluniversal.com.mx/podcast o en tu plataforma de streaming favorita.

ELECCIONES 2021